
 

 

 

  

  

 

 

 

   

   

 

    

    

  

  

    

     

   

  

  

    

 

Begrünung Schellhammergasse 

Berichterstatter/in: Catherine Wyrwalska 

Die BezirksrätInnen der neuen Volkspartei Hernals stellen in der Sitzung der 

Bezirksvertretung am (Datum) gemäß § 24 GO-BV folgenden 

ANTRAG 

Antragstext: 

Die zuständigen Magistratsabteilungen (vor allem MA 19, MA 22) mögen 

überprüfen, an welchen Stellen der Schellhammergasse seitens des 17. Bezirks und 

in welcher Form eine kostengünstige Begrünung der Straße möglich ist. 

Begründung: 

In den Sommermonaten entstehen in der Stadt viele Hitzehotspots – auch in Hernals 

gibt es trotz des Wienerwaldes viele davon. Viele Bürgerinnen und Bürger 

wünschen sich einerseits ein wenig Beschattung und andererseits eine 

Attraktivierung ihrer Wohnstraße. Daher muss die Stadt und auch der Bezirk 

etappenweise u.a. für die Begrünung einzelner Grätzl sorgen. Nicht unbedingt 

notwendig dafür ist bei Umsetzung der Wegfall von Stellplätzen und die damit 

verbundene Ablehnung vom PKW-Verkehr, um zwanghaft Bäume zu pflanzen. Es 

gibt viele Alternativen, die ein Zusammenleben aller Mobilitätsgruppen 

ermöglichen und wertvoll gestalten. Beispielweise können Fassadenbegrünungen, 

Pflanzentröge, etc. bereits eine Klimaverbesserung als auch ein schöneres Ortsbild 

bewirken. 



 
   

 

 

Für die Fraktion der neuen Volkspartei Hernals 

Mag, Klaus Heintzinger 

Klubvorsitzender 


